

Gemeinde Bröthen

Beschlussvorlage

Bearbeiter/in:

Rainer Karth

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Gemeindevertretung Bröthen

Datum

28.10.2015

Beratung:

Auftragsvergabe Asphaltierungsarbeiten

Die Gemeinde Bröthen möchte eine Oberflächenbehandlung folgender Asphaltstraßen durchführen:

- Ellernweg
- Alte Dorfstraße

Da der Kreis die K28 in der Ortslage Bröthen durch die Firma AS Asphaltstraßensanierung GmbH durchführen lassen hat, hat sich die Gemeinde dazu entschlossen in diesem Zusammenhang von der Firma die o.g Straßen ebenfalls durch eine Oberflächenbehandlung zu sanieren.

Beschlussempfehlung:

Die Gemeindevertretung beschließt die erforderlichen Mittel in Höhe von 14.761,36 € (Brutto) zur Verfügung zu stellen.